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第４回美浦村議会報告会アンケート集計結果 

 

  日 時  平成 30年 2月 17日（土） 午前 10時～正午 

  場 所  地域交流館みほふれ愛プラザ２階研修室 

 

 

 

 

 

Ｑ１ あなたの性別は？ 

 

男 33人 

女 10人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ２ あなたの年代は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総参加者数 64 人 

アンケート回収数 43 枚 

回収率 67.2 ％ 

20代以下 1人 

30代 1人 

40代 4人 

50代 12人 

60代 9人 

70代以上 16人 
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Ｑ３ 開催をどのようにお知りになりましたか？（複数回答可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会だより 18人 

広報みほ 15人 

村ホームページ 4人 

ポスター 7人 

その他 13人 
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よい 普通 悪い

Ｑ４ 議会報告会に参加しての感想は？ 

 

 

よい 21人 

普通 16人 

悪い 1人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【よいの理由】 

 ・村の課題がわかる。 

 ・パネルを使用し、要領よく説明されたこと。 

 ・説明が整理されていてわかりやすかった。 

 ・議会の改革や活動内容がわかりやすく説明してもらえた。 

 ・意見交換は有意義だと思うが、報告された内容が少なかったように思う。 

 ・活発な意見なり要望があり、村や行政に高い関心があることを感じた。議 

員さん側も熱心に誠意をもって回答していて好感が持てた。 

 ・村民に開かれた議会標榜していると考えられる。 

 ・村民から意見を聞く姿勢は良かった。 

 ・議員さんのご苦労が良くわかった。 

 

【普通の理由】 

 ・意見を述べる方の時間など少ないように思えた。 

 ・要望会となっている人がいる。 

 

【悪いの理由】 

 ・くだらない質問が多い。 

 

 

 

 



94.9%

5.1%

これでよい 変更したほうがよい

Ｑ５ 議会報告会の日時・会場については？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【これでよいの理由】 

 ・曜日、時間、会場共に集まりやすく良い。 

 ・ゆったりした感じで良い。 

 ・これだけの人数が参加できたのだから、皆さんに都合のいい日時、会場な 

のだと考える。 

 ・会場が明るく話が良く映える感じがした。 

 ・地域交流館の利用は良いと思う。 

 

【変更したほうがよいの理由】 

 ・長時間座っていると足腰が痛くなるので、椅子の変更をお願いします。 

 ・出席者が増える場合、もっと広い場所が良い。 

 

 

 

 

 

 

これでよい 37人 

変更したほうがよい 2人 



Ｑ６ 議会報告会でお気づきの点は？ 

 

 

 ・報告内容について、「なぜそこを選定したのか？」「又視察に行った内容、 

状況を美浦村にどういかして行くのか」の決意が明確でない事と、その後 

村の行政にどういかされたのか？の報告がない。 

 ・村のいろいろな健康体操等の村民に対する諸事業について、役場の担当部 

内の報告をうのみにしているのではないか。現場の実情を確認した上で議 

会審議をしているのか？疑問に思う。 

 ・議員各自の活動が見えない。 

 ・意見を求める議案は提案理由を示してほしい。初めて聞く人が多いので現 

状や他市町村との比較などのデータ提示を。 

 ・選挙時期の改正、議員定数、報酬については提案に賛同します。 

 ・報告内容を事前に示し、質問（回答）等の資料を作成すべき。 

 ・村政、議会運営に関心の高い方が多いようなので意見を聞く機会を少し増 

やしてもいいのではと思います。 

 ・出席者の多数は７０歳以上の高齢者、もっと若い層に関心を持ってもらう 

工夫が必要。たとえば、青年団、商工会、消防団、役場職員、地元の教職 

員等々若手と意見交換会の開催など。 

 ・大変良い機会であったと思います。 

 ・要点を明確にして、簡潔に質問して欲しい。 

 ・議員報告の意見聴取については、複数の方から「質問」が最初に！との意 

見がありました。「意見」として柔軟に受け入れた方が良かったと考えま 

す。 

 ・資料のページ割に工夫が欲しい。各委員会の資料を見開きで構成したらど 

うか。 

 ・意見交換の時間は十分に確保すべきです。質問者に十分な時間を与えるこ 

とでその内容が高まると考えます。 

 ・多くの様々な意見が聞けて良い機会だと思いました。 

 ・議長が中座されましたが、携帯をもって戻ってこられたので不審に思いま 

した。 

 ・少しの時間説明されて意見を求められても、仕事の内容も把握できないし、 

ちゃんと仕事されているのかわからない。 

 



議会に対するご意見 

 

 

 ・今後も美浦村の発展のためにご尽力いただきたい。 

 ・やまゆりタクシーの村外行先地は唯一阿見医大である。これを拡大する方

法を提案する。周辺の市町には行政が運行する循環バスがある。これと連

携できる時刻表で運行すれば、安く隣接行政区内へ行くことができる。実

現性を検討してほしい。 

 ・質問者への議会からの回答等に十分な説明がなかった様に感じた。 

 ・美浦村の村としての行政当局各関係部内では、美浦村の将来の発展計画の

展望が見えているのか村民の立場としてよくわからない。 

 ・美浦村の人口増対策が広報にあるが、企業の新規導入、拡大の為の補助優

遇制度等を考えているのか疑問に思っている。企業誘致策があるのか。 

 ・美浦村の農業後継者不足等も問題となっているが、農業女子・男子が全国

的に増加しつつ有る昨今、農業法人化の積極的導入、支援も定住化促進策

を含め検討されているのか？ 

 ・議員定数ぎりぎりまで定数を減少させ、報酬は上げ若く意欲のある人を発

掘するようにしてほしい。美浦に何があるのか、何をアピールしているの

か何も見えません。美浦は議員報酬がいいよと立候補してみようという人

が現れるかもしれません。トレセンだけではなく何か一つ目で見て耳で聞

いて、行ってみようという美浦になってほしい。私は、美浦はつくばのベ

ッドタウンになれると思い住民になりました。がつくばは遠く感じます。

目で見て、肌で感じて、食べてみて懐具合を充たす美浦を期待する。 

 ・質問に対しての答えが良くない。初めて出たがやる意味があったのかはだ

はだ疑問でした。 

 ・後継者育成を含め、若い議員の出番を期待します。牛久市議会には地域活

性化を大学院で勉強中の活力あふれる若い議員さんが活躍しています。 

 ・議会だよりを拝読しておりますと、年度中に１回も質問に立たない方がお

られますが、村民の意見聴取を含め議会に反響させるうえで一考を要しま

す。 

 ・女性議員数は、定率とかないのでしょうか。女性議員を増やす為の施策な

どは？ 


